



## Streckenabschnitte

START

### Warm up:

Höhenunterschied: 71m  
Länge: 501m  
max. Höhe: 24m

### Panorama:

Höhenunterschied: 162m  
Länge: 783m  
max. Höhe: 78m

### Top View:

Höhenunterschied: 34m  
Länge: 298m  
max. Höhe: 85m

### Speed-Ride:

Höhenunterschied: 117m  
Länge: 528m  
max. Höhe: 15m

ZIEL

# SERFAUSER SAUSER.

In 85 m Höhe mit bis zu 65 km/h über die Köpfe der Skifahrer:innen hinweg zu sausen, das hat schon seinen Reiz! Von der Sunliner Bergstation - in 4 Sektionen - bis zur Talstation der Komperdellbahn. Gesamtlänge 2.100 m.

**Öffnungszeiten:** täglich nachmittags gegen Voranmeldung in Betrieb. Eine Vorreservierung am Vortag an den Seilbahnkassen Serfaus ist unbedingt erforderlich!

Information an der Bergstation Sunliner oder direkt an den Kassen der Seilbahn Komperdell, Tel. +43/5476/6203-0.

### Preise inkl. Bergfahrt mit dem Sunliner:

Erwachsene € 43,00 . Jugendliche € 38,50 . Kinder € 26,80  
(Jugendliche Jahrgang 2005-2008, Kinder bis Jahrgang 2009)

Kinder ab 10 Jahren, mit einer Körpergröße von mind. 1,30m und 30kg. Erwachsene max. 125kg.

Soaring 85 m over the heads of the skiers below at 65 km/h has a certain attraction! The Serfauser Sausen provides a winter thrill that is both unique and intoxicating.

**Operating times:** Open daily in the afternoon, only with advanced reservation the day before at the bottom ticket office.

For more information please call +43/5476/6203-0 or enquire at the Sunliner top station or directly at the bottom station ticket office.

### Prices incl. ascent with the Sunliner:

Adults €43 . Youths €38.50 . Children €26.80  
(youths: born 2005 – 2008, children: born 2009 or later)

Children from the age of 10, measuring at least 1.30 m in height and 30 kg in weight. Adults max. weight 125 kg.